

Wir schaffen endlich Gleichberechtigung und Lohngleichheit



41. Ordentliche Bundesdelegiertenkonferenz

16. - 18. Juni 2017, Berlin

Antragsteller*in: KV Oldenburg-Land

Beschlussdatum: 02.05.2017

Änderungsantrag zu FH-GB-01

Von Zeile 9 bis 12:

Und dennoch glauben wir, dass es heute ~~mehr denn je einen neuen feministischen Aufbruch braucht. Die Welle des Rechtsnationalismus, die über die USA und Europa rollt, richtet sich auch gegen die Freiheit, Selbstbestimmung und Gleichberechtigung von Frauen: einen neuen feministischen Aufbruch braucht.~~ In den USA regiert ein Präsident, der aus seiner Frauenverachtung keinen Hehl macht. In Polen konnte

Begründung

Das es heute „mehr denn je“ einen feministischen Aufbruch braucht kann in Bezug auf die Situation der Rechte von Frauen von vor 100 Jahren nicht gelten. Der Rest des Absatzes wirkt populistisch.